

ABSTRAK

Destiana Rosyidah 1191030045 (2024) : Pola Pergaulan Lawan Jenis Perspektif Al-Quran

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pola pergaulan lawan jenis dalam perspektif Al-Qur'an. Pergaulan antar lawan jenis merupakan fenomena yang tidak terpisahkan dari kehidupan sosial manusia. Namun, dalam ajaran Islam, interaksi antara laki-laki dan perempuan memiliki batasan yang bertujuan untuk menjaga kehormatan dan kesucian individu. Al-Qur'an sebagai pedoman hidup umat Islam memberikan panduan yang jelas mengenai bagaimana seorang Muslim harus berinteraksi dengan lawan jenis dalam berbagai situasi sosial. Oleh karena itu, kajian ini penting untuk memberikan pemahaman yang mendalam mengenai batasan-batasan tersebut serta implikasinya dalam kehidupan sehari-hari.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi literatur dengan pendekatan tafsir tematik terhadap ayat-ayat Al-Qur'an yang berkaitan dengan interaksi antar lawan jenis. Ayat-ayat seperti surah An-Nur ayat 30-31 yang mengatur pandangan mata dan perilaku, serta surah Al-Ahzab ayat 59 yang membahas tentang pentingnya menjaga aurat, menjadi dasar dalam analisis pola pergaulan ini. Selain itu, berbagai hadis Nabi yang berkaitan dengan etika pergaulan juga dijadikan sebagai referensi pendukung untuk memberikan pemahaman yang lebih komprehensif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Al-Qur'an mengajarkan prinsip-prinsip dasar dalam bergaul dengan lawan jenis, yaitu menundukkan pandangan, menjaga aurat, dan menjaga adab dalam berbicara maupun berperilaku. Islam mengakui pentingnya interaksi sosial antara laki-laki dan perempuan, namun menekankan pada penjagaan kesucian diri dan menghindari perbuatan yang dapat menimbulkan fitnah. Pola pergaulan yang ideal menurut Al-Qur'an adalah yang didasari oleh kesadaran akan tanggung jawab moral dan spiritual.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa pola pergaulan lawan jenis dalam perspektif Al-Qur'an bertujuan untuk menjaga kehormatan dan mencegah terjadinya perilaku yang menyimpang. Dalam konteks kehidupan modern, penerapan prinsip-prinsip ini tetap relevan dan penting untuk dipahami, terutama bagi generasi muda yang sering dihadapkan pada tantangan pergaulan bebas. Dengan memahami dan menerapkan panduan ini, diharapkan umat Islam dapat berinteraksi secara positif tanpa melanggar nilai-nilai agama yang telah ditetapkan.

Kata Kunci : *Al-quran, Pergaulan, Lawan Jenis*